



Mario Delgado pide no bajar espectaculares de Sheinbaum, pero sí cambiar mensaje a favor de Morena

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, pidió a legisladores que dijeron haber participado en la contratación de espectaculares a favor de Claudia Sheinbaum, que no los retiren, aunque consideró que se trata de una propaganda innecesaria.

Ya hecha la contratación de espectaculares, Delgado pidió cambiar el mensaje que promueve a Sheinbaum, por una leyenda de unidad en Morena.

“Quiero invitar a los diputados que pusieron espectaculares a que no los bajen, si ya los contrataron que los dejen pero que pongan un mensaje diferente que apoyen a Morena y que digamos que con unidad y movilización vamos a asegurar la transformación”, dijo en conferencia de prensa.

Delgado descartó que un despliegue publicitario vaya a decidir la elección interna dentro de Morena, pero felicitó a los legisladores que reaccionaron a las críticas por la propaganda de la jefa de gobierno.

Esto, luego de que cuatro legisladores que participaron en la contratación de espectaculares anunciaron que retirarán la propaganda para “proteger el proceso de transformación”.

<https://www.animalpolitico.com/2023/01/mario-delgado-espectaculares-sheinbaum-morena/>